

# 陸上競技部 大会結果報告 No.3

## 新人戦予選会 2021.9/4.5

9月に入り、夏から秋へ季節が急激に移り変わるとともに、『秋のシーズン』新人戦予選会が、開催されました。夏季休業中は、感染症対策をとりながら、400mトラックのある富士森陸上競技場をメインにした練習を行ってきました。部活動が制限される中、感染症予防のルールを守りながら、体調管理を徹底し、例年以上に充実した良い練習に取り組みました。

大会初日天候、雨。気温は10月中旬と低いコンディションとなり、身体が思うように動かない者も多かったように思います。その中で男子4×100mRは、夏の練習成果を発揮し、チームベストを出すことができました。まだまだ改善点も多くあるので、今後の記録躍進に期待が持てます。

大会二日目。初日より天候も持ち直し、個人種目では**全員がベスト更新**を達成しました。

また、八北陸上競技部として、**10年以上ぶりに、男子4×400mRにも出場**をしました。

初出場ではありますが、出場しただけではなく、大きな走りを見せ健闘しました。

1走伊藤（2年）が、トップ集団でバトンをつなぎ、2走上村（2年）が勢いそのまま、3走土橋（1年）4走井上（1年）が1年生らしいねばりの走りで目標としていた記録を大幅に更新することができました。数多く強豪校が集まる6支部で、全体11番目の記録でゴールできたことは、大きな自信にもつながりました。部員は少ないですが、楽しくそして真剣に取り組んでいます！

次回は、秋季競技会にむけて、今回の大会での反省を踏まえ、さらに自分の動きを考えながら練習にのぞむことが大きな課題となります。引き続きご声援の程よろしくお願ひします。

